

EXCELSIOR

Cayeron los Salarios Reales en 81: Argentina

BUENOS AIRES, 20 de noviembre (DPA)—En Argentina los salarios reales cayeron hasta septiembre de 1981, en comparación con la base de diciembre de 1980, en aproximadamente 20 por ciento, informó en su boletín mensual la Fundación de Investigaciones Económicas Latinoamericanas (FIEL), entidad particular con sede en esta capital.

Respecto de las perspectivas globales para 1981 FIEL consigna que los aumentos de los salarios básicos, dispuestos a partir de octubre de este año, no podrán variar en algo esos guarismos, aunque cabe esperar una actitud cautelosa en materia salarial por parte del sector privado.

Según FIEL, el nivel medio bruto de salarios era en agosto de este año de 21 millones de pesos, entonces alrededor de 250 dólares.

En el informe se habla del "deterioro del salario real, la fuerte y simultánea caída de ocupación y de la consolidación de la interferencia del Estado en la política de remuneraciones", aunque no se consig-

nan datos concretos sobre esos últimos tópicos.

Se estima en general que la desocupación alcanza en Argentina actualmente alrededor de diez por ciento, en tanto que existe otro 30 por ciento de subempleo. Situación esta sumamente grave por cuanto la plena ocupación existía aún a fines del año pasado y, además, no hay seguro de paro de ningún tipo en el país.

EXCELSIOR

Buscan Apoyo del Papa en Chile y Argentina

SANTIAGO, Chile, 20 de noviembre. (AP)—La Iglesia Católica chilena inició hoy la recolección de un millón de firmas entre los jóvenes del país, para apoyar, junto con cuatro millones de jóvenes argentinos, al Papa Juan Pablo II como mediador en la disputa por el mitre chileno-argentino. La campaña, denominada "Los Jóvenes Decimos «SI» a la paz", se efectuará en una acción conjunta de la Iglesia Católica de Chile y Argentina, anunció en rueda de prensa el padre Miguel Ortega, vicario de la pastoral juvenil del episcopado chileno.